



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 20.11. bis 21.11.2023

#### Verkehrsgeschehen

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag, den 20.11.2023, wurde auf der B 185 bei Köthen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 446 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 39 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 135 km/h.

##### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Montag, den 20.11.2023, gegen 09:53 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen Anschlussstellen Coswig und Köselitz in Fahrtrichtung Berlin.

Dabei überholte ein 25-jähriger mit seinem PKW Mercedes innerhalb einer Baustelle den Sattelzug eines 50-jährigen und ordnete sich zu früh wieder rechts ein, sodass der Sattelzug nach rechts ausweichen musste. Dabei stieß der Sattelzug mit einer Warnbake zusammen und verursachte geringen Sachschaden.

##### **- Nutzung Mobiltelefon -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag, den 20.11.2023, gegen 14:30 Uhr beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Thurland in Fahrtrichtung München den 32-jährigen Fahrzeugführer eines LKW's dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte. Während der anschließenden Kontrolle räumte er den Verstoß ein.

Gegen den Fahrer wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

**- Nutzung Mobiltelefon -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag, den 20.11.2023, gegen 15:30 Uhr beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost in Fahrtrichtung Berlin den 42-jährigen Fahrzeugführer eines LKW's dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte. Während der anschließenden Kontrolle räumte er den Verstoß ein.

Gegen den Fahrer wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

**- Kennzeichenmissbrauch -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag, den 20.11.2023, gegen 17:35 Uhr wurde in der Weststraße in Dessau ein PKW Ford fahrenderweise festgestellt, bei welchem an den Kennzeichen keinerlei Plaketten zu verzeichnen waren. Bei der anschließenden Kontrolle wurde bekannt, dass die Kennzeichen nicht an das Fahrzeug gehörten und dieses stillgelegt war.

Es wurde gegen den 43-jährigen Fahrer ein Strafverfahren wegen Kennzeichenmissbrauch und des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz eröffnet und ihm wurde die Weiterfahrt untersagt. Des Weiteren wurden die Kennzeichentafeln sichergestellt.